

Die Schulanfänger besuchten den Kronauer Hof

Am Dienstag den 18.04.23, war es wieder mal soweit. Unsere Schulanfänger haben sich gemeinsam mit Caroline und Nadja auf den Weg zum Kronauer Hof gemacht. Dort wollten wir gemeinsam mit den Bewohnern einen Singkreis machen. Schon länger waren wir nicht mehr im Kronauer Hof zu Besuch und die Kinder waren schon etwas nervös: Wer wohnt denn da? Mit wem singen wir? Daraufhin haben wir den Kindern erklärt, dass dort einige Menschen wohnen, die Omas und Opas sein könnten. Und tatsächlich wohnt auch eine Oma von einem Schulanfänger dort. Es sind einfach ältere Menschen die sich wirklich sehr auf einen Besuch von Kindern freuen und auf das gemeinsame Singen. Dort angekommen wurden wir sehr freundlich von der Pflegekraft Jeanette begrüßt. Sie ist die Ansprechpartnerin für unsere Kooperation.

Kaum im Aufenthaltsraum angekommen konnte man in lauter freudige Gesichter blicken und auch die Schulanfänger sahen sich neugierig um.

Nach unseren Liedern zur Begrüßung „Sali Bonanie“ und „Einfach Spitze“ waren wir alle aufgewärmt. Die Lieder „es war eine Mutter“ sowie „Alle Vögel sind schon“ waren groß und klein bekannt. Alle Anwesenden sangen voller Freude die Lieder mit. Dann sangen wir uns noch unsere Frühlingslieder „Ich lieb den Frühling“ und „Immer wieder kommt ein neuer Frühling“. Hier wurden auch begeistert die Bewegungen mitgemacht. Zum Abschluss sangen wir noch „Gottes Liebe“ und „Tschüss liebe Großeltern“.

Wir freuen uns schon sehr auf den nächsten Besuch und möchten damit auch nicht all zu lange warten !

